



CULTURA Adiós al humor canalla de Quique San Francisco **P30**



FC BARCELONA Bartomeu y tres de sus directivos, detenidos por el 'Barçagate' **P32 y 33**

Un decreto acabará con las carreras de tres años

El Ministerio de Universidades prevé fijar un modelo de al menos cuatro cursos de grado y uno de posgrado

ELISA SILIÓ, **Madrid**

El Gobierno prepara un decreto para acabar con los grados universitarios de tres años e imponer una duración mínima de cuatro, salvo los estudios sanitarios o

técnicos aún más largos y titulaciones conjuntas con otros países europeos. El borrador de decreto de Ordenación de las Enseñanzas Oficiales en el Sistema Universitario Español, al que ha tenido acceso EL PAÍS, prevé que los másteres duren un año o, de forma excepcional, dos. El Ministerio de Universidades que dirige Manuel Castells pretende acabar así con la fórmula conocida como 3+2 (tres cursos de grado y dos de posgrado) que fijó en 2015 el ministro del PP José Ignacio Wert.

En España, los grados de tres años son minoritarios, unos 60 títulos, en su mayoría ofrecidos por campus privados o en Cataluña. El Gobierno cree que estos estudios cortos, atractivos para el alumno y pensados para la incorporación inmediata al mercado laboral, carecen del enfoque generalista atribuido a una carrera. Estos grados tendrán que ampliarse en un curso si se quieren seguir ofertando como títulos universitarios. Dado que los posgrados tienen un precio más elevado, el ministerio cree que su formato de dos años penaliza a los estudiantes con menos recursos.

PÁGINAS 20 Y 21

El Govern admite ahora la dificultad de hacer frente a la violencia

La Generalitat no prevé pedir ayuda a la Policía Nacional

JESÚS GARCÍA, **Barcelona**

El consejero catalán de Interior en funciones, Miquel Sàmpel, admitió la "complejidad inaudita" de afrontar una violencia "desmedida y desbordada" en las protestas por el encarcelamiento de Pablo Hasél. Sàmpel confió en que no haga falta pedir ayuda a la Policía Nacional. **PÁGINAS 14 Y 15**

Avance dispar de la inmunización en las autonomías

11 grupos ya reciben la vacuna

JESSICA MOUZO, **Barcelona**

Las autonomías avanzan en la vacunación de la covid de forma dispar y solapan a los grupos prioritarios (residencias, sanitarios) con otros preferentes (personal esencial, grandes dependientes). Así, 11 de los 20 colectivos fijados ya reciben la vacuna. **PÁGINAS 22 Y 23**

La justicia francesa condena a Sarkozy por corrupción

El expresidente, sentenciado a tres años de prisión, no tendrá que ir a la cárcel, pero se complican sus ambiciones políticas

MARC BASSETS, **París**

La justicia francesa condenó ayer, por segunda vez en una década, a un antiguo jefe de Estado a una pena de prisión. Nicolas Sarkozy, presidente de la República entre 2007 y 2012, fue declarado culpable de corrupción y tráfico de influencias. Su mentor, Jacques Chirac, había sido condenado por malversación en 2011. El

tribunal impuso al conservador Sarkozy una pena de tres años de prisión, de los que solo tendrá que cumplir uno y en la fórmula de vigilancia domiciliaria. La condena complica sus ambiciones políticas, que nunca ha abandonado. El expresidente recurrirá la sentencia.

Sarkozy, según el tribunal, ofreció contrapartidas en 2014 a

un fiscal a cambio de información y ayuda en una causa que le afectaba. El tribunal le reprochó que "hubiese utilizado su estatuto de antiguo presidente de la República y las relaciones políticas y diplomáticas que tejió cuando estaba en ejercicio para gratificar a un magistrado que había servido a su interés personal". **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



Sala del Museo del Prado en la que se exponen las seis Poesías de Tiziano. / OLMO CALVO

El Prado reúne las seis obras mitológicas del autor italiano cuatro siglos después

El reencuentro de las 'Poesías' de Tiziano

IKER SEISDEDOS, **Madrid**

El Museo del Prado ha reunido las seis Poesías mitológicas de Tiziano, que el autor pintó por parejas para Felipe II entre 1553 y 1562, y que llevaban cuatro siglos sin verse juntas, salvo en una exposición en Londres frustrada por la pandemia. Las obras aparecen en la plenitud de su belleza, sensualidad y crueldad como el

gran reclamo de la exposición temporal *Pasiones mitológicas*. El museo acompaña el extraordinario conjunto con 23 obras de Poussin, Ribera o Rubens en torno a la idea de la pasión: la del coleccionista Felipe II, la que despertó Tiziano en otros artistas y la que gobernaba las vidas de los dioses griegos, según el director del Prado, Miguel Falomir. **PÁGINA 25**

TE PAGAMOS LA PRÓXIMA ITV DE TU COCHE

917 701 795



lineadirecta.com

Reembolso de la tasa de ITV hasta un límite máximo. Solo para ITV obligatoria y para vehículos de más de 4 años de antigüedad. No acumulable con otras Campañas o descuentos. Promoción válida hasta el 30/06/2021 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en www.lineadirecta.com